

(http://podcast.csmu.edu.tw/podcast/episodes)播客系統影片下載方式

前置條件:

1. 限用 **google Chrome 瀏覽器**
2. 僅限 **自身單位**上傳的影片

步驟 1: 點選系統專區，並登入管理帳號

The screenshot shows the podcast system interface with four numbered steps: 1. 下載安裝iTunes, 2. 訂閱頻道節目, 3. 個人電腦播放, 4. 同步行動學習. A navigation bar at the top includes links for 首頁, 實景位置圖, 授權書下載, 影音播放小技巧, 會員專區, 常見問答集, and 系統專區. The main content area displays a grid of episode thumbnails with titles, preview counts, and recommendation counts. The left sidebar contains a '精選頻道' section with the CSMU logo and a 'Podcast 分類' section with various categories like '頻道總覽', '關於中山', and '中大新聞'.

步驟 2: 利用頻道列表尋找自單位管理的頻道

This screenshot shows the '頻道' (Channels) page. The '最新頻道列表' (Newest Channel List) tab is highlighted with a red box. Below the tabs, four channel cards are displayed: '頻道測試' (Channel Test), '醫學科技學院' (College of Medical Science and Technology), '口腔醫學院' (College of Stomatology), and '操作手冊' (Operation Manual). The left sidebar is identical to the previous screenshot, with '頻道總覽' highlighted in the 'Podcast 分類' section.

步驟 3: 點選頻道

中山醫學大學
播客系統

1 下載安裝iTunes
請先點選iTunes圖示，下載安裝iTunes後再回到本系統。

2 訂閱頻道節目
點選頻道內的訂閱圖示，可自動開啟iTunes，並開始下載節目到iTunes。

3 個人電腦播放
節目下載完成後，可在iTunes的Podcast列表中找到，點選後就可播放。

4 同步行動學習
也可經由iTunes同步到iPod、MP3等播放器。讓Podcast隨身攜帶行動學習。

首頁 | 實景位置圖 | 授權書下載 | 影音播放小技巧 | 會員專區 | 常見問答集 | 系統管理

請選取語言 ▾

查詢： 頻道 ▾ 搜尋

精選頻道：

中山醫大簡介

Podcast 分類：
頻道總覽
關於中山
中山新聞
大師講座
國際交流
教學單位
校園生活
研發產學

最新頻道列表 | 訂閱次數頻道列表 | 最受歡迎頻道列表

上一頁 1 2 3 下一頁

榮譽報章
節目：2 集
訂閱次數：733,665
推薦次數：0

創辦人周汝川董事長
節目：9 集
訂閱次數：733,699
推薦次數：0

中山醫大簡介
節目：12 集
訂閱次數：733,754
推薦次數：0

上一頁 1 2 3 下一頁

步驟 4: 點選欲下載的影片(以秘書室作範例)

創辦人周汝川董事長
作者：秘書室

我的履歷表-周汝川系列報導-剪輯

2010年生命大學與健康大師有約系列公益講座

周汝川系列報導

公開方式：公開

☆☆☆☆☆

目前無人評分

嵌入HTML碼：
<script language="JavaScript"
src='http://podcast.csmu.edu.tw/service/podcast/a903a3924415a

複製 | | |

評論 | 分享 | 推薦 | 評分

節目列表：
回上頁

中山醫大創辦人周汝川博士百年真經紀念影片
作者：秘書室
預覽次數：494

周汝川全球熱愛生命護章
作者：網站管理者
預覽次數：1,426

我的履歷表-周汝川系列報導
作者：網站管理者
預覽次數：1,028

步驟 5: 點開影片後左下角會出現節目 URL(非上傳作者單位會看不到該功能)

The screenshot shows a web player for a video episode. At the top, there are icons for visibility: '顯示/隱藏: Podcast Server 網站', '外部連結', 'iTunes訂閱', 'iPhone 介面', and 'iPad 介面'. The main video area displays a thumbnail with the text '百歲冥誕紀念' and '中山醫大 創辦人 周汝川 博士'. To the right, the title '中山醫大創辦人周汝川博士百年冥誕紀念影片' and author '作者: 秘書室' are shown. Below the video, there are social media share buttons for 'facebook', 'PLURK', and 'twitter'. A '嵌入HTML碼:' section contains a JavaScript code snippet for embedding the video. A '節目URL:' field is highlighted with a red box, containing the URL 'http://podcast.csmu.edu.tw/podcast/display_episode/787'. To the right of the URL field is a '複製' button. Further right, there is a QR code and an 'iCode: 787' label. At the bottom, there are '顯示/隱藏: 全部' and star rating icons.

步驟 6: 將複製的網址直接新頁面開啟連結，並於影片上按滑鼠右鍵，將影片另存即可下載

The screenshot shows a browser window with the URL 'podcast.csmu.edu.tw/podcast/display_episode/787'. The video player displays a scene with the text '希望的種子' and '中山醫大 創辦人 周汝川 博士 百年冥誕紀念影片'. A right-click context menu is open over the video, with the option '將影片另存為(V)... Ctrl + S 鍵' highlighted with a red box. Other menu options include '循環播放(L)', '顯示控制介置(C)', '在新分頁中開啟影片(O)', '複製影片位址(O)', '子母畫面', '播放(C)...', and '檢查(N) Ctrl + Shift + I 鍵'.